

校長室だより 夢に向かって輝く児童の育成

児童数 356名 No.66

令和3年4月13日 文責 校長 林 寛 ポカもん



入学おめでとう！



4月9日(金)42名の新1年生と保護者の方を迎えて、入学式を実施することができました。新型コロナウイルス感染症拡大防止により、2年生以上の在校生を代表して6年生とポカもんPepper が式に参加し、1年生を拍手と笑顔で迎えました。式への参加や教室への入室については、人数を制限したり、座席の間隔を空け、換気に努めたりといった対応にもご理解とご協力をいただき大変ありがたかったです。式の中では、元気に学校に来るために1年生のみんなと、「あ」で始まる3つの約束をしました(「あいさつ」「あさごはん」「あんぜん」)。わたしの話に何度も「はい！」というキラキラした返事で応えてくれた1年生たちの成長が楽しみです。学校のリーダーとして会場や教室づくり、外回りのそじ、そして1年生のお世話などに頑張ってくれた6年生たちも張り切っていました。土日ははさんだ12日(月)は、欠席もなく全員元気に登校できていました。



交通安全に向けて

4月6日(火)～15日(木)までは、春の交通安全県民運動となっています。吉野ヶ里町では、昨年度から YOSHINO GARI ANZEN ACTIONとして、町役場職員の方と神埼警察署が協力して、町内を通るドライバーに向けた交通安全への啓発に取り組んでおられます。昨年度末に運動場南のフェンスには取り組みをアピールする大きな横断幕が張られています。交通事故の発生は最も大切な命につながります。各家庭でもぜひご指導をお願いするとともに、登下校中や地域での子供たちの様子で気になることがあれば、学校にご連絡ください。

また、朝の登校時に自家用車で子供たちを送る場合、校舎東の放課後児童クラブ施設との間は中学校職員の駐車場でもあるため、車が入ってくると大

変危険です。校舎北の歩道に降ろしてもらうようにご協力ください。病気やケガによる送迎の場合は、西側の正門を利用してください(裏面に「登下校時の送迎について(お願い)」のプリントをつけています)。



印刷が変わります

本年度から、町内の学校に新しくカラー印刷機が導入されました。昨年度まで学校から配布する子供たちへのプリントは、ほとんどがモノクロでしたが、4月からは(この「校長室だより」もですが)カラーになります。学習に使うワークシートがカラーになることで、今までより使いやすくなったり、イラストや写真などを入れたお便りで、学校の様子がより分かりやすくお伝えできたりするのではないかと思います。また、お知らせのプリントでは、注意点の他に修正や変更点なども目立つような工夫もしたいと思います。印刷にかかる時間も短縮し、先生たちの働き方改革の一助になることにも期待しています。

油断なく・・・

新型コロナウイルス感染症については、変異株が見つかり、地域によっては第4波と思われる状況も出てきています。まだまだ安心・油断はできません。3月末に感染症防止に役立ててくださいということで、(公財)日本教育公務員弘済会佐賀支部さまより、消毒薬とマスクの寄贈がありました。3密を避けながら活動をしていきます。



※引き続き、毎朝の登校前の健康観察と検温をお願いします(本人や同居家族にかぜ症状がある時は登校させない)。

東小学校
HPへ⇒



名前札の着用について

名前札については、先日配布したプリントの通り、登下校中は着用せずに学校内で使用していきます。しかしながら、全校一斉下校をする明日4月14日(水)と4月30日(金)については、子供たちの顔と名前を把握し、帰り先(自宅や放課後児童クラブなど)を正しく確認し、下校させるため、名前札をつけて下校させます。地区担当者が子供たちと一緒に下校し、不審者からの声かけや無断での写真撮影等の被害に遭わないように対応します。ご理解とご協力をお願いします。

登下校時の送迎について (お願い)

校長室だより66号_4.13_裏面

東脊振小では、日頃の登校について基本的には、雨天時であっても徒歩での登校を指導しています。登校班で歩いて学校に来ることは、安全面はもちろん異学年で協力する態度・心情、雨の日や雪の日などでも歩いてくることで生活の知恵を学び、がまん強さなども育むことができ教育的意義も深いと考えています。

これまで車で送迎される様子を見てみると、道路を横断する子供と車が交錯し、大変危険な状況が度々見られました。そこで、昨年度末にもお願いしましたが、やむを得ず車で送迎される場合は、子供の安全を確保するために、下図のように、東側(中学校側)から来ていただき、385号線の方へ走行していただくようお願いします。

また、登校時間帯の中学校敷地内でのUターンも車と生徒の自転車が交錯し、大変危険ですので禁止とさせていただきます。なお、病気や怪我での送迎はこの限りではありません。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

